

# IMRO Brass

## Newsletter



### Liebe Freunde der IMRO-Brass

Gerne präsentieren wir euch Ausgabe Nr.5 unseres Newsletters

Viel ist gegangen seit unserem letzten Newsletter im Dezember. In der Zwischenzeit ist unsere IMRO Fun Brass gewachsen und ist ganz neu auch goldprämiert. Die Titelseite widmen wir darum ganz diesem Erfolg.

Wir wünschen euch viel Spass beim Lesen!  
Eure IMRO FUN BRASS

**IMRO**  
FUN BRASS  
IMMENSEE | ROTKREUZ



**19.06.2024**

Badikonzert Immensee

**30.06.2024**

mgrr Open-Air-Konzert

**26.10.2024**

IMRO BRASS CONTEST 2024

kantonaler  
**musiktag**  
wolhusen 2024

Samstag, 11. Mai 2024  
**Jugendmusikfest**

IMRO Fun Brass | Matthias Kieffer  
Flying High Alan Robinson  
A Night at the Circus Darrol Barry

Am Luzerner Kantonalen Jugendmusikfest gelang unserer IMRO FUN BRASS ein perfekter Auftritt, der mit Gold belohnt wurde.

Dank dem Zuwachs auf allen Instrumenten, dem super Zusammenspiel und Auftrittsglück konnte bereits am dritten Musikwettbewerb, an dem die Band spielte, die höchste Auszeichnung errungen werden.

Der Special Effect mit den Clownnasen im letzten Satz des Circus-Stückes verhalf der Band zum glorreichen Schlusslauf.

Herzliche Gratulation und weiter so!





## Abschlussabend der Band

**SUPER MARIO** war hier das Zauberwort. Und schon meldeten sich fast alle Band-Mitglieder inkl. Vorstand für den Abschluss Abend 2023 an. Organisiert von unserem Touri Bojan spielten wir mit der Nintendo DS um den letzten Sieg des Jahres. Obwohl alle recht gut in Form waren, gab es Schlussendlich mit Jan Zimmermann einen verdienten Sieger.

## Rückblick:

- Am Jahreskonzert der Musikgesellschaft Immensee eröffnete die IMRO FUN BRASS die beiden Konzertabende. Mit 4 Stücken plus Zugabe erhielt unsere IMRO FUN BRASS ein schönes Zeitfenster, um ihr Können zu zeigen und die Konzertbesucher zu unterhalten.



- An der Generalversammlung der Zuger Wanderwege durfte die Band mit drei Stücken die Versammlung eröffnen.
- Für die Brass Mission in Rotkreuz wurden ganz neue Stücke einstudiert. Mit « Flying High» und «A Night at the Circus» wurden die Wettbewerbsstücke für das Luzerner Kantonale Jugendmusikfest zum ersten Mal aufgeführt.

## Ausblick:

- Wir machen am **Migros Musikwettbewerb «Us de Region»** mit. Dabei werden wir das Migros-Lied "Us de Region" von Marco Kunz in einem Video auf dem Plegihof in Rotkreuz neu inszenieren.
- Am **19.6.2024** findet in Immensee das **Badi Konzert** statt. Das wird der erste öffentliche Auftritt der Band als Gold Gewinner sein!
- Am **30. Juni** findet wieder das mgrr Open-Air-Konzert statt. Mitwirkend dabei sein werden auch die IMRO FUN BRASS und die mgrr Senior Band.
- Der diesjährige **IMRO BRASS Contest** findet am **26.10.2024** nachmittags in Rotkreuz statt.



## Und zum Schluss noch dies:

Drei Fragen an unserem Schlagzeuger **Sascha Schmid**.

- Welches ist dein musikalisches Idol?  
*Matthew Greiner*
- Welches ist dein IMRO Lieblingsstück?  
*Planes*
- Was ist dein Lebensmotto?  
*Manchmal bist du die Frontscheibe manchmal das Insekt*

